

Elternbrief 8

Liebe Eltern,

das Schuljahr nähert sich mit Riesenschritten dem Ende entgegen. Deshalb einige wichtige Informationen für Sie zum Schluss:

1. Abitur 2014

Mabrouk unseren 10 Abiturienten, die beim ersten Regionalabitur 2014 unter Beweis gestellt haben, dass die Europa-Schule auf hohem Niveau arbeitet. Wir freuen uns, am 12.Juni 2014 unseren Schülern als einzige Schule Ägyptens das Deutsche Internationale Abiturzeugnis überreichen zu können. Zu der Entlassung erwarten wir den neuen Botschafter der Bundesrepublik Deutschland, seine Exzellenz Herr Botschafter Haber. Wir freuen uns auf Sie!

2. Humboldt-Gymnasium: Partnerschule der ESK in Berlin

Anlässlich der Klassenreise 11 nach Berlin Anfang Mai bot sich für uns auch die Gelegenheit, am Humboldt-Gymnasium vorbeizuschauen. Auch wenn aufgrund der Sicherheitslage in Ägypten von einem Besuch aus Deutschland derzeit abgesehen wird, so wurden wir doch herzlich aufgenommen, konnten Unterricht besuchen und uns mit Schulleitung und Kollegen austauschen. Wir haben noch einmal betont, dass uns Schüler des Gymnasiums in Berlin jederzeit willkommene Gäste sind und freuen uns, dass auch wir immer noch willkommen sind. Vielleicht lässt ein Besuch in Kairo ja doch nicht mehr allzu lange auf sich warten?

3. Bus 2014/15

Kairo, eine Stadt mit vielleicht 20 – 25 Millionen Einwohnern und einer Fläche, die sich immer weiter ausdehnt -

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir nicht für alle Gebiete Kairos einen Bustransport anbieten können. Neben den erheblichen Mehrkosten wird die Strecke für unsere Kinder zu lang. Abgesehen davon: Fahrer und Busmadams müssen teilweise gegen 4 Uhr morgens das Haus verlassen, um ihre Tour zu beginnen! Schon aus Sicherheitsgründen (Müdigkeit) können wir dies nicht mehr leisten.

Unser Busmanagement wird Sie darüber informieren, wenn Ihr Wohngebiet davon betroffen sein sollte.

4. Krankenstation

Seit Jahren hat die Europa-Schule eine sehr effizient und professionell arbeitende Krankenstation, in der durch unsere voll ausgebildete Krankenschwester, Frau Marion, kleinere und auch mal größere Wehwechen behandelt werden. Sowie der Verdacht einer ernsthafteren Verletzung besteht, werden Sie als Eltern darüber im „Krankenblatt“ informiert. Selten muss die Schule auch sofort handeln. Wir freuen uns, dass wir nun mit dem neu aufgebauten und sehr modernen Air Force Hospital in Tagamoa kooperieren können, die seit Kurzem ihren Betrieb voll

Anerkann te Deutsche Auslandsschule aufgenommen haben. Selbstverständlich rufen wir Sie in so einem Fall sofort an, bitte stellen Sie deshalb sicher, dass Ihre Kontaktdaten aktuell sind. Änderungen teilen Sie bitte umgehend dem Sekretariat mit.

5. Terminplan

Durch Konferenzen und andere schulische Veranstaltungen wird es in den verbleibenden Wochen an einigen Tagen einen verkürzten Schultag geben, bitte beachten Sie dazu die Informationen im Terminkalender auf unserer Homepage.

6. Verabschiedung Kollegen

Wie Sie wissen, werden uns viele, z.T. langjährige Mitarbeiter zum Schuljahresende verlassen. Wir möchten uns an dieser Stelle sehr herzlich für die Mitarbeit und das große Engagement für unsere Kinder bedanken bei: Frau Clara Elsner, Frau Aurelia Veith, Herr Johannes Becker, Herr Tilmann Wilton, Frau Susan Ohnhäuser, Frau Brigitte Kallin, Frau Sandra Montag, Herr David Henen, Frau Nicoletta Dambeck, Herr Thomas Vees, Frau Katharina v.d.Born, Herr Gil Kunold, Frau Anni Preusche, Herr Tobias Schoel, Frau Gabi Pointner, unserer Oberstufenleiterin Frau Claudia Krüger und unserer Grundschulleiterin, Frau Katharina Merkel.

Wir wünschen euch Allen einen guten Start in Deutschland, Libanon oder Ägypten, freuen uns mit euch, dass fast alle schon einen neuen Job gefunden haben und hoffen, dass ihr Ägypten, die Sonne, die Wärme, die Herzlichkeit und auch ein Stückchen Europa-Schule mit ihren Kindern und Kollegen im Herzen behaltet.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Schulleiterin

Kairo, den 02.06.2014